

Alberta desbloqueará un nuevo potencial de mercado

Marzo 10, 2025 [Consultas de la Prensa](#)

El gobierno de Alberta ha anunciado nuevas medidas para actuar de manera significativa sobre el patrimonio de la provincia con sus recursos de petróleo y gas y maximizar los ingresos por sus recursos.

El gobierno de Alberta ahora cobrará regalías de bitumen en especie (BRIK) además de regalías convencionales en especie (CORIK), lo que permitirá a la provincia obtener el precio máximo por los recursos petroleros y posicionará a Alberta como una pieza clave potencialmente importante en el mercado mundial del petróleo.

La Comisión de Comercialización del Petróleo de Alberta (APMC, por sus siglas en inglés), la agencia comercial de petróleo y gas de Alberta, ahora podrá combinar regalías de barriles de petróleo convencionales y de bitumen para llevar al mercado volúmenes significativos de petróleo que estimularán las inversiones del sector privado. Esto le dará al gobierno la capacidad de buscar nuevos acuerdos sobre los recursos energéticos de Alberta a nivel internacional, convirtiendo a la provincia en una de las más grandes piezas clave del mercado mundial de petróleo pesado y maximizar el rendimiento para los habitantes de Alberta.

El 10 de marzo de 2025, la primera ministra Danielle Smith se reunió con una corporación multinacional mundial de petróleo y petroquímica para discutir una transacción potencial, la primera de su tipo, que vería el transporte y la venta al extranjero de aproximadamente dos millones de barriles por mes de petróleo pesado que es propiedad del Gobierno de Alberta a través de la APMC.

"Este programa le da a la provincia más participación en el lugar donde vendemos nuestro petróleo. Recibir regalías de bitumen en especie es otra herramienta en nuestra caja de herramientas de inversión y nos dará la oportunidad de maximizar nuestro potencial de recursos, convertirnos en una de las piezas clave más importantes en el mercado del petróleo pesado y obtener más valor para los habitantes de Alberta".

Danielle Smith, Primera Ministra de Alberta

"Alberta y Canadá se han beneficiado enormemente de la innovación y la inversión de nuestros socios, las empresas que impulsan nuestra industria energética. Esta medida nos permitirá promover una mayor capacidad en los oleoductos y hacer crecer nuestros mercados globales, lo que es bueno para los habitantes de Alberta, para la industria y para la seguridad energética mundial".

Brian Jean, Ministro de Energía y Minerales

Dado el importante volumen de barriles convencionales y de bitumen que estarán disponibles con el tiempo, la APMC tratará de llegar a acuerdos con otras jurisdicciones y agentes de la industria para garantizar que los habitantes de Alberta se beneficien en la mayor medida posible por el patrimonio de sus recursos naturales. Esto ayudará a mejorar y diversificar los mercados. El transporte de estos barriles de petróleo ayudará a incentivar el crecimiento de la capacidad en los oleoductos en apoyo a la ambición de Alberta de duplicar su producción de petróleo y gas.

"La APMC trabajará diligentemente para buscar acuerdos comercialmente prudentes que tengan sentido para los habitantes de Alberta y la industria energética de Alberta. Existe la oportunidad de encontrar transacciones que aseguren directa e indirectamente un valor adicional para los habitantes de Alberta, y el equipo experimentado de la APMC está comprometido a hacer precisamente eso".

Adrian Begley, Director Ejecutivo de la Comisión de Comercialización del Petróleo de Alberta

Frente a la incertidumbre en torno al comercio y la seguridad, el Gobierno de Alberta sigue centrado en la diplomacia y en seguir construyendo una economía resistente y diversificada que esté mejor posicionada para resistir las perturbaciones externas y garantizar la prosperidad a largo plazo.

Consultas de la Prensa

Josh Aldrich

587-338-7509

Secretario de Prensa, Energía y Minerales

Sam Blackett

587-589-6048

Secretario de Prensa, Oficina del Primera Ministra